



DIE LETZTEN TAGE DER REGENTSCHAFT sind angebrochen: Franz-Josef und Brigitte Schulte genossen die Zeit als Allagens Schützenkönigspaar.

Nun neigt es sich dem Ende zu:

Alle hatten ihre Freude

Brigitte und Franz-Josef zum letzten Mal im Rampenlicht

Allagen. (thof) Die letzten Tage ihrer Regentschaft genießt zur Zeit das amtierende Königspaar der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen, Franz-Josef und Brigitte Schulte. Viele Schützen und Gäste erinnern sich sicher noch an den Jubelruf des amtierenden Königs, als er es nach vergeblichen Versuchen in den Vorjahren endlich geschafft hatte, die Königswürde zu erringen. Unterstützt wurde er bei seinem Vorhaben, den Vogel abzuschießen, schon im Vorfeld von seiner Ehefrau Brigitte.

Sie stand ihm natürlich erst recht bei seinen zahllosen Verpflichtungen im gesamten

Jahr der Regentschaft zur Seite. Was sich schon unter der Vogelstange abzeichnete, setzte sich im gesamten Jahr fort. Brigitte und Franz-Josef Schulte waren und sind derzeit noch gern Königspaar der Bruderschaft. Und ihre natürliche Freude und Begeisterung übertrugen sich auf ihren Hofstaat, ihre Nachbarn und Freunde sowie den Vorstand der Bruderschaft, so daß alle ein außergewöhnlich harmonisches und freudiges Königsjahr erlebten.

Gern nahmen sie die Verpflichtungen wahr, die das Jahr ihrer Regentschaft mit sich brachte. Und noch in den

letzten Tagen ihrer Amtszeit besuchten die Jubilare und gratulierten langjährigen Mitgliedern zu runden Geburtstagen.

Am kommenden Samstag und Sonntag stehen sie zum letzten Mal im Rampenlicht, um dann am Montag ihren Nachfolgern zu weichen und ihnen ähnlich schöne Stunden zu wünschen, wie sie sie erleben durften. An den Festtagen laden sie alle Mitbürger herzlich zum Mitfeiern ein und bitten sie, das Dorf festlich zu schmücken, um so dem Hochfest der Bruderschaft einen angemessenen Rahmen zu verleihen.